

Sekapur Sirih

IN RIGHT: Jurnal Agama dan Hak Azazi Manusia merupakan jurnal ilmiah Jurusan Hukum Tata Negara (*Siyasah*) Fakultas Syari'ah dan Hukum UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta, dimaksudkan sebagai wujud nyata kepedulian ilmiah civitas akademik dalam merespon berbagai persoalan dunia seputar agama dan Hak Azazi Manusia, seperti hak untuk hidup, keamanan pribadi, bebas dari perbudakan dan penghambaan, terbebas dari hukuman yang kejam nan tidak berperikemanusiaan yang merendahkan derajat manusia, hak untuk memperoleh pengakuan hukum dan pengampunan hukum, hak berhimpun dan menyatakan pendapat, hak beragama, berpikir, dan hak mengambil bagian dalam politik pemerintahan.

IN RIGHT memiliki pesan moral yang amat filosofis yakni cita-cita luhur untuk senantiasa berada pada koridor norma (*on the track*), tidak teralienasi dan tidak teranomali dari cita ideal. Karena IN RIGHT merupakan bahasa Inggris yang bermakna lurus, sesuai dan cocok, yang sepadan dengan kata *haqq* (bahasa Arab) yang bermakna benar, nyata, pasti, dan tetap. Aksentuasi kajian terhadap isu-isu agama dan hak azazi manusia sangat urgent dan niscaya mengingat dewasa ini sering terjadi tindak kejahatan kemanusiaan, kekerasan sosial, konflik agama, problema urban dan tenaga kerja serta krisis lingkungan hidup yang menjadi tidak *haqq* lagi. Isu-isu tersebut dibaca dan dipahami dengan perspektif agama sebagai *gnidance* agar kembali ke jalan yang lurus dan benar.

Dalam edisi Vol. 6, No. 2, Mei 2017 ini, IN RIGHT memuat diskursus yang dapat didiskusikan lebih lanjut, yaitu integrasi-interkoneksi wacana agama dan politik, Islam politik dalam ranah hukum tata Negara, dan wacana HAM secara luas. Tema-tema yang disajikan kepada para pembaca dalam edisi ini tentu layak direspon dan dikembangkan pada edisi terbitan selanjutnya, sehingga memperluas wawasan dan spektrum kognisi yang pada gilirannya merambah wilayah afeksi dan psikomoterik di tengah masyarakat. *Selamat Membaca!!!*

Daftar Isi

Halaman	Artikel
125 – 136	Demokrasi dan Integrasi NKRI dalam Sistem Otonomi Daerah Irham Bashori Hasba
137 – 155	Dinamika Partai Politik dalam Sistem Presidensial di Indonesia Abd. Rahman Mawazi
156 – 174	Politik Hukum Formalisasi Syariat Islam Di Indonesia Muhammad Ainun Najib
175 – 194	Pemikiran Ibnu Taimiyah tentang Bai'ah dan Relevansinya dengan Undang-Undang No. 42 Tahun 2008 tentang Pemilu Presiden dan Wakil Presiden Sugiharto
195 – 212	<i>Cultural Capital</i> dan Kharisma Kiai dalam Dinamika Politik: Studi Ketokohan K.H. Maimun Zubair Siti Mu'azaroh
213 – 248	Pembinaan bagi Anak Didik Pemasarakatan Pelaku Kejahatan Seksual di Lembaga Pemasarakatan Anak (LPA) Kelas II A Kutoarjo Jawa Tengah Ahmad Bahiej
249 – 265	Hukum Pidana Islam Tentang Korupsi Nur Iqbal Mahfudh
266 – 292	Metode <i>Istinbath</i> Hukum Imam Syafi'i: Telaah atas Konsep Kadar Nafkah Istri Lailiyah Buang Lara